

Perfilan inversiones alemanas en minería (Reforma 15/08/13)

Perfilan inversiones alemanas en minería (Reforma 15/08/13) Por Notimex Berlín Alemania (15 agosto 2013).- Una delegación empresarial alemana viajará a México en octubre próximo con miras a realizar negocios en la industria minera mexicana, informó hoy la Confederación de la Industria Alemana (BDI), con sede en Berlín. La Cámara de Comercio Mexicano-Alemana (Camexa) y la consultora Enviacon International concertaron el viaje para empresarios locales interesados en el sector minero de México, informaron fuentes de la BDI. El viaje, que iniciará el 14 de octubre siguiente, está apoyado por parte del Ministerio de Economía y Tecnología y promocionado a través de la patronal alemana, la BDI. La gira tiene lugar bajo el título "Viaje de descubrimiento del sector minero" y su objetivo es el de ofrecer informaciones generales y específicas acerca de las posibilidades del mercado mexicano. Una de las prioridades actuales de Alemania, tanto a nivel gubernamental como empresarial, es asegurarse acceso a materias primas, lo que hace China desde hace tiempo en Latinoamérica y África. Asimismo, la iniciativa permitirá a los participantes adquirir tener un amplio panorama de la situación política y la realidad social de México. Expertos y empresarios locales serán encargados de proporcionar a los participantes las informaciones necesarias para evaluar la decisión de invertir en el sector de las materias primas en México. El viaje durará cuatro días y se iniciará en Santa Fe, en la Ciudad de México, donde las empresas participantes -cuyas inscripciones se acaban de abrir- se reunirán con representantes de la sección de minería de la Secretaría de Economía. En esta ocasión tendrán la posibilidad de hablar con encargados de la Cámara Minera Mexicana (Camimex), así como del Centro Geológico, SGM y Fideicomiso de Fomento Minero (Fifomi). En Polanco, la delegación se encontrará con empresarios mineros de Grupo México e Industrias Peñoles, entre otras cosas para recibir informaciones acerca de dónde hace falta en México la tecnología alemana. El recorrido de la delegación seguirá en Zacatecas con citas programadas con empresarios de Capstone y Goldcorp y con una visita a una antigua mina ya cerrada. El 17 de octubre será el último día de viaje con una cita en Acapulco, Guerrero, ciudad que alojará el Congreso Nacional de Minería 2013. El viaje tiene lugar en el marco de una intensificación de las relaciones comerciales entre Alemania y México, país que participó, a través de la Coparmex, en la Conferencia para Latinoamérica (LAK), que tuvo lugar en Berlín en abril pasado. La LAK encontró terreno fértil en este gobierno, ya que el ministro alemán de Asuntos Exteriores, Guido Westerwelle, puso a la región latinoamericana en su agenda de prioridades desde el comienzo de su gestión. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo